

Van: Avanti-news <avanti-news-bounces@avanti4.be> namens Avanti
<info@avanti4.be>
Verzonden: zaterdag 4 oktober 2014 21:56
Aan: avanti-news@avanti4.be
Onderwerp: [Avanti] Nouveau sur Avanti - Newsletter n°84
Bijlagen: ATT00001.txt



Nouveau sur Avanti Newsletter n°84 – 4 octobre 2014

Suivez nous sur [Facebook](#) ou [Twitter](#)

Votre avis nous intéresse ! Pour nous contacter ou pour toute collaboration : info@avanti4.be

Au sommaire

Analyses

Une si belle petite démocratie...

Jean Peltier



La Belgique est peut-être un pays petit par la taille mais il est grand par la vigueur de sa démocratie ». Tel est le crédo qu'entonnent quotidiennement ministres, députés, chefs de partis, politologues de tout acabit, experts de tout poil et journalistes de tous médias. Un simple petit coup d'œil à l'actualité de la semaine dernière alimente pourtant quelques doutes sur l'état de santé réel de ladite démocratie. Le pire étant que cette semaine n'avait (...)

Écosse : indépendance, Yes or No ? (VI) : « Cette défaite porte les graines d'une victoire future »

Murray Smith



Nous publions ci-dessous un article de Murray Smith, militant marxiste écossais qui vit actuellement au Grand-Duché de Luxembourg. Il revient sur la dynamique et les résultats de la campagne pour le Oui à l'indépendance qui montrent à quel point enjeux nationaux et sociaux étaient liés dans ce vote. (Avanti) « Cette défaite porte les graines d'une victoire future » Après une campagne qui aura duré deux ans, l'Ecosse a voté le 18 septembre pour ou (...)

Écosse : indépendance, Yes or No ? (V) « Le Non a gagné le vote mais pas les cœurs et les esprits »

Alan Thornett, Pete Cannell



Après une remontée spectaculaire du « Oui » au cours des dernières semaines, c'est finalement le « Non » à l'indépendance de l'Ecosse qui l'a emporté avec 55,3% des voix. Pour la gauche radicale écossaise et britannique, l'heure est aujourd'hui aux analyses et aux bilans. Mais aussi à l'ouverture d'une vaste discussion sur les perspectives ouvertes par la dynamique unitaire et militante de la campagne de base en faveur du « Oui ».... Nous publions ci-dessous (...)

Ukraine : Aspirations démocratiques et rivalités inter-impérialistes

Kevin B. Anderson



L'Ukraine ne met pas seulement à l'épreuve les mouvements démocratiques ou les impérialismes inégaux des Etats-Unis, de l'Union Européenne et de la Russie, mais aussi la gauche mondiale. De la même manière que dans d'autres moments « difficiles », comme les guerres de Bosnie et du Kosovo, l'Iran en 2009 ou la révolte libyenne, notre soutien à la démocratie et aux droits humains est entré en conflit dans certains cas avec la position traditionnelle selon (...)

Actualités

Petits conseils à Joëlle Milquet pour son premier cours

Thomas Gunzig

Non, au programme antisocial du futur gouvernement d' « ultra-droite » !

FGTB-Jeunes

Débats/Theorie/Histoire

Antonio Gramsci et le journalisme

Denis de Moraes



Mon objectif avec cet article est de contribuer à faire mieux connaître la trajectoire et les écrits journalistiques du philosophe marxiste italien Antonio Gramsci (1891-1937), depuis ses années d'initiation à Turin jusqu'à la fondation de 'L'Unità', journal officiel du Parti Communiste d'Italie (PCI), dont il fut le rédacteur en chef. Ses activités de journaliste sont, la majeure partie du temps, liées à son militantisme comme intellectuel, activiste (...)

Pour vous désinscrire, envoyez un mail (vide) à l'adresse avanti-news-leave@avanti4.be ou rendez-vous sur <http://www.avanti4.be/spip.php?page=news>

--
This message has been scanned for viruses and dangerous content by